



Agression au couteau à Rennes :

STOP à la maltraitance et à la mise en danger des élèves et des personnels !

Montreuil, le 14 décembre 2023

**Le ministre doit prendre la mesure du chaos qui règne dans les établissements !
Accès aux soins et prises en charge pour les élèves qui le nécessitent !**

TOUS en grève et en manifestation à Paris le 25 janvier !

Une élève de 12 ans a agressé et menacé une enseignante avec un couteau de boucher dans un collège de Rennes mercredi 13 décembre. La FNEC FP-FO apporte tout son soutien à la collègue agressée, ainsi qu'aux personnels de l'établissement dont elle partage l'effroi. Cette élève aurait des antécédents de troubles du comportement et de violence à l'école. Elle a une notification qui nécessite la présence d'une AESH, mais dans le cadre d'un accompagnement mutualisé. Autrement dit l'AESH n'est pas présente à 100% pour un suivi individualisé.

Cet événement fait écho à de nombreuses situations ingérables et inacceptables auxquelles sont confrontés de nombreux personnels quotidiennement dans les établissements scolaires, situations sur lesquelles la FNEC FP-FO alerte depuis des mois le ministère et les autorités académiques locales.

Que fait le gouvernement pour répondre à ces situations qui se multiplient ?

L'accès aux soins pour ces élèves est de plus en plus restreint : tous les lits en pédopsychiatrie ont été fermés, 50 à 60 000 places manquent... Dans les départements, des CMP ferment ou ne prennent plus en charge de nouveaux patients comme en Indre-et-Loire.

Au nom du dogme de l'inclusion systématique, les enseignants spécialisés sont sommés de diminuer drastiquement les prises en charge des élèves et les personnels sont confrontés à des élèves laissés sans soin ou scolarisés par défaut de places en établissements médico-sociaux et structures spécialisées...

L'Acte 2 de l'Ecole Inclusive, avec son concept d'« Ecole pour tous », a pour objectif de réduire encore les notifications MDPH et l'accès aux soins des élèves et aux structures spécialisées vouées à être dissoutes dans les établissements scolaires !

Le chaos ne peut plus durer ! Tous en grève le 25 janvier !

Reprenant à leur compte l'appel de la conférence de 230 délégués du 17 novembre, la FNEC FP-FO, la Fédération Nationale de l'Action Sociale FO et la Fédération Nationale de la Santé Privée FO appellent à la grève et à la manifestation nationale à Paris le 25 janvier pour :

- La création immédiate de places dans les établissements médico-sociaux à hauteur des besoins,
- Le rétablissement et la création de tous les postes, structures spécialisées et adaptées,
- Le retrait de l'acte 2 de l'École inclusive et de l'article 53 du projet de loi de finances créant les PAS,
- Un vrai statut de la Fonction publique avec un vrai salaire pour les AESH et les AED et leur recrutement à hauteur des besoins,
- l'abandon des PIAL et des PAS.